



Haben das neue Rettungssystem für die ganze Gemeinde vorgestellt: (von links) Marion Gimbel, Ernst Knoff, Alexander Göllner, René Dittmann und Manuel Brand.

Foto: privat

# Rettungssystem im Wald

Brandschützer aus Frieda weiten ihr Konzept auf die gesamte Gemeinde aus

**W**ie schon in der Ausgabe vom 21. April berichtet, stellten die Feuerwehrkameraden Manuel Brand und Ernst Knoff von der Freiwilligen Feuerwehr Frieda das neue Waldrettungssystem für Frieda vor. Menschen, die im Wald in Not

geraten, soll durch die neue Kartierung schneller geholfen werden. Dem Wunsch des Bürgermeisters Gerhold Brill, das System auf ganz Meinhard zu erweitern, nachzukommen, war für die beiden eine Selbstverständlichkeit.

Mithilfe des Feuerwehrka-

meraden Alexander Göllner, einem Student der Forstwirtschaft, wurden auch die Karten für Schwebda, Grebendorf, Neuerode, Jestädt, Hitzelrode und Motzenrode entwickelt.

Die Bitte von Marion Gimbel, Ernst Knoff, Alexander

Göllner, René Dittmann und Manuel Brand von der Feuerwehr Frieda: Ortskundige, die sich in Meinhards Wäldern gut auskennen, sollen sich bei den örtlichen Wehrführern melden, um fehlende Wege und Straßen im System zu ergänzen.